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      ANNO SCOLASTICO 2015-2016 

 
 
Verbale n° 6 
 
Collegio Docenti di Scuola Primaria e Scuola dell’Infanzia 
 
Il giorno 23 novembre 2015 alle ore 16.30, presso la Scuola primaria E. De Amicis, si riunisce il 
Collegio dei Docenti di Scuola Primaria e dell’Infanzia per discutere il seguente O.d.G.: 
 
1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

2. Adesione bando “Competenze e ambienti per l’apprendimento”; 

3. Adesione bandi (C.M. n. 14547 del 04/11/2015);  

4. Convenzione con IIS Paciolo-D’Annunzio per alternanza scuola lavoro c/o scuola dell’Infanzia 

Maria Magnani;  

5. Criteri per la ripartizione del FIS a.s. 2015/2016;  

6. Criteri formazione classi;  

7. Comitato di valutazione;  

8. Organico potenziato; 

9. Commissioni; 

10. Raccolta di denaro nella scuola a fini umanitari (iniziative da inserire nel calendario degli 

appuntamenti natalizi del Comune di Fidenza);  

11. Sportello di consulenza psicopedagogica per docenti e genitori  

12. Varie ed eventuali. 

 
Presiede  l’incontro  il  Dirigente  scolastico  Prof.  Lorenza  Pellegrini,  svolge  funzioni  di  
segretario l’insegnante Palma Rosa Micheli. 
 
Risultano assenti giustificati: 
De Luca Mariangela 
Ciancimino Vita  
Cremona Alessandra 
Della Turca Monica 
De Caneto Lidia 
Donnici Caterina 
Fragalà Cinzia 
Laurenti Erica 
Laurini Vallì 
Malena Rosa 
Mancuso Teresina 



Montesanto Eleonora 
Parolini Emanuela 
Servello Maria Teresa 
Spagnoli Paola 
Vinci Rosa Maria 
 
 
 
1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
Viene chiesta l’approvazione del verbale della seduta precedente. L’insegnante Micheli interviene 
per un precisazione intorno al quesito “ incontri dei docenti con psicologi e neuropsichiatri liberi 
professionisti”, il Dirigente risponde, come già comunicato in altre occasioni, che la funzione 
strumentale è la figura designata di raccordo. L’insegnante Malieni  chiede e ottiene di aggiungere 
al verbale il viaggio di istruzione della sua classe (vedi atti d’ufficio), la docente Marchignoli chiede 
che venga inviato a tutti i docenti primaria il PAAS dopo le ultime modifiche.  
Il collegio delibera all’unanimità (Delibera n°1) 
 
2. Adesione bando “Competenze e ambienti per l’apprendimento” 
L’insegnante Marchignoli illustra in maniera articolata ed esaustiva il progetto di cui al punto 2 
(vedi atti d’ufficio – fondi PON - Progetto PON/FESR Prot.n. AOODGEFID/12810 Roma, 15 
Ottobre - Avviso pubblico rivolto alle Istituzioni scolastiche statali per la realizzazione di ambienti 
digitali.   
Asse II Infrastrutture per l’istruzione – Fondo Europeo di Sviluppo Regionale (FESR) - Obiettivo 
specifico – 10.8 – “Diffusione della società della conoscenza nel mondo della scuola e della 
formazione e adozione di approcci didattici innovativi” – Azione 10.8.1 Interventi infrastrutturali 
per l’innovazione tecnologica, laboratori di settore e per l’apprendimento delle competenze chiave). 
Il Collegio, dopo ampia discussione, considerata la necessità di innovare la didattica e l’esigenza di 
creare “spazi mobili per l’apprendimento”  fruibili da un numero elevato di classi/alunni anche e 
soprattutto con disagio, bisogni educativi speciali (BES) e disabilità delibera all’unanimità di 
aderire al Bando di cui in premessa (vedi allegati agli Atti).  
(Delibera n°2) 
 
3. Adesione bandi (C.M. n. 14547 del 04/11/2015);  
Il Collegio docenti, preso atto  che in data 05.11.2015 è stato pubblicato da parte del MIUR un 
Avviso Pubblico per l’individuazione di proposte progettuali per la valorizzazione e il recupero 
degli ambienti scolastici e realizzazione di scuole accoglienti (Prot. n. 14384 del 05.11.2015);  
considerato che l’avviso di cui sopra intende promuovere il recupero e la valorizzazione di spazi 
comuni presenti nelle Istituzioni Scolastiche per la realizzazione di “cantieri” e laboratori 
permanenti di creatività, intesi quali ambienti vivi di partecipazione, di incontro e di apertura della 
scuola al territorio per facilitare l’integrazione, il senso di responsabilità e di cura dei beni comuni 
ed ha tra gli obiettivi : 
1.Recupero,  riqualificazione e abbellimento di spazi della scuola e anche un diverso utilizzo degli 
spazi scolastici; 
2.Realizzazione di scuole accoglienti, aperte al territorio, che favoriscano processi di integrazione e 
multiculturalismo; 
3.Sinergia tra le esigenze scolastiche e la creatività degli studenti; 
preso atto che il Comune di Fidenza ha assicurato il supporto tecnico in caso di finanziamento del 
progetto; 
Considerato che altre realtà territoriali hanno dichiarato la disponibilità a collaborare (Associazione 
Lega del Filo d’Oro, Associazione Paleontofili fidentini, Polo scolastico agroindustriale IPSSAR 
SOLARI di Fidenza, Associazione Orti Sociali Europa di  Fidenza, Associazione Culturale per la 
Divulgazione Scientifica GOOGOL, Casa Il Ponte Fidenza); preso altresì atto dei seguenti bandi: 



-Progetti didattici nei musei, nei siti di interesse archeologico, storico o culturale e nelle istituzioni 
culturali o scientifiche” (con costituzione di accordo di rete con Scuola Secondaria di Primo Grado 
Zani di Fidenza, scuola capofila) 
- Promozione attività cultura musicale a scuola (scuola capofila, con costituzione di accordo di rete 
con Scuola Secondaria di Primo Grado Zani di Fidenza) 
 
Delibera (n. 3) all’unanimità 
 
- la  proposta di candidatura in riferimento all’Avviso Pubblico per l’individuazione di 
proposte progettuali per la valorizzazione e il recupero di ambienti scolastici e realizzazione di 
scuole accoglienti, per un budget complessivo di 50.000 euro;  
e  Delibera (n. 4) all’unanimità 
 l’adesione ai seguenti bandi : 
      1 - Progetti didattici nei musei, nei siti di interesse archeologico, storico o culturale e nelle  
      istituzioni culturali o scientifiche” (in rete con Scuola secondaria di Primo Grado Zani di 
Fidenza) 
      2 - Promozione attività cultura musicale a scuola (scuola capofila, in rete con Scuola Secondaria 
di  
      Primo Grado Zani di Fidenza). 
     3-  Altri bandi di possibile interesse per la scuola di cui al Decreto Ministeriale n. 435 del  
     16.06.2015, per i quali verrà istituita apposita commissione 
 
Al termine della discussione interviene la docente Dello Ioio che, in relazione al bando 
sull’antidispersione, dichiara che avrebbe desiderato partecipare, ma non ha avuto adesioni da parte 
di altre colleghe. Chiede inoltre l’esito di un progetto  di potenziamento per la lingua da lei 
elaborato il Dirigente consiglia di utilizzarlo eventualmente per i prossimi bandi. 
 
 
4. Convenzione con IIS Paciolo-D’Annunzio per alternanza scuola lavoro c/o scuola 
dell’Infanzia Maria Magnani 
Il Collegio docenti, visto il progetto di alternanza scuola-lavoro presentato dall’IISS  “Paciolo-
D’Annunzio”  di Fidenza, relativo all’accoglienza, a titolo gratuito, presso il plesso di Scuola 
dell’Infanzia “Maria Magnani” di un’alunna nel periodo gennaio/marzo 2016; 
Preso atto che l’attività di formazione e orientamento del percorso in alternanza scuola lavoro è 
congiuntamente progettata e verificata da un docente tutor interno, designato dall’istituzione 
scolastica e da un tutor formativo della struttura, indicato dal soggetto ospitante, denominato tutor 
formativo esterno, considerato che tale progetto potrebbe rivelarsi positivo per i bambini della 
scuola 
Delibera (n. 5) all’unanimità 
la stipula di convenzione con l’IISS  “Paciolo-D’Annunzio”  di Fidenza, per la realizzazione del 
progetto di alternanza scuola lavoro di un’alunna presso il plesso di Scuola dell’Infanzia “Maria 
Magnani”.    
 
5. Criteri per la ripartizione del FIS a.s. 2015/2016 
Il Collegio docenti delibera all’unanimità  di  ripartire le risorse del Fondo d’Istituto nella misura 
del 70% per i docenti e 30% per il personale ATA come già avvenuto nei decorsi a.s.  
(Delibera n°6) 
 
6. Criteri formazione classi 
Si chiede di confermare i criteri dello scorso anno per la formazione delle classi, 

• equità tra maschi e femmine 

• limite del 30% per i non italiani 



La docente Gurnari fa presente che lo scorso anno ci sono state  contestazioni da parte di qualche 
genitore sui criteri, quest’anno si cercheranno di affinare ulteriormente.  
Interviene la docente Mantero chiedendo come mai non ci sia più il criterio “dei fratelli” (in questo 
modo si può verificare la circostanza che due fratelli frequentino plessi diversi), il Dirigente 
sottolinea che il criterio non c’è più per evitare la concentrazione di alunni stranieri nello stesso 
plesso, aggiunge altresì che con il trasporto da plesso a plesso organizzato dal Comune (a un costo 
minimo) il problema è rientrato. 
Si evidenzia inoltre la necessità di equilibrare ogni anno nei plessi i tempi scuola, compatibilmente 
con il numero delle presenze in mensa e si sottolinea l’estrema valenza del passaggio di 
informazioni sugli alunni tra infanzia e primaria, per favorire la formazione di classi prime 
equilibrate. 
La docente Busani dichiara che la Ongaro aveva un’organizzazione più funzionale quando c’era 
solo il tempo pieno,  Spezia replica che i tempi distribuiti equamente in ogni scuola evitano ai 
docenti che completano l’orario di essere assegnati a più plessi. 
Per quanto riguarda la scuola dell’infanzia i criteri per la formazione delle sezioni sono: 

• equità tra maschi e femmine 

• 30% di stranieri 

• almeno due bambini provenienti dal nido 

• dividere i gemelli (in caso di parere favorevole delle famiglie) 

 

Il collegio delibera a maggioranza, 105 favorevoli, 2 astenuti (Delibera n°7) 
 
7. Comitato di valutazione 
 
Il Collegio docenti procede alle operazioni di scelta secondo la seguente scansione delle operazioni: 

a) Vengono elencati i nominativi dei docenti disponibili a essere designati come componenti  

per il Comitato di valutazione: 

            Allegri  
            Canepari 
            Lorenzo 
            Meccariello 
            Morelli 
            Perteghella 
            Ventura 
           Zuccarelli 

b) Si fa presente che possono votare anche altri insegnanti e al massimo due candidati dopo 

aver firmato il foglio firme e si ricorda che il  collegio designa due candidati.   

c) Bosi chiede se si può votare separatamente per l’infanzia e per la primaria affinché tutti si 

sentano rappresentati.  

d) Si precisa che il Consiglio di Istituto dovrà scegliere un ulteriore docente.  

e) Frati dichiara che è meglio evitare la  candidatura di RSU, viene ribadito che non c’è 

conflitto di interessi.  

f) Spezia ricorda che il compito del Comitato di valutazione è elaborare i criteri.  

g) Si procede alla votazione 

h) Al termine del collegio si procede allo spoglio delle votazioni per la scelta di due 

componenti  del  Commissione valutazione 

i) Lo spoglio delle schede dà il seguente esito: 

           Allegri voti 50 
           Meccariello voti 38 
           Lorenzo voti 18 



           Canepari voti 33 
           Morelli voti 4 
           Perteghella voti 12 
           Zuccarelli voti 18 
           Ventura voti 28 
           Marchignoli voti 1 
           Bosi voti 1 
           Rossi voti 1 
           Ambrosini voti 1 
           Cantarelli voti 1 
           Poggi voti 2 
           Scheda bianca: 1 
           Sono designate: ALLEGRI  E MECCARIELLO 
           Delibera n. 8, 106 favorevoli, un astenuto 
 
8. Organico potenziato 
Il Dirigente Scolastico comunica che dal primo di dicembre dovrebbe arrivare il personale  
dell’organico potenziato, la Direzione avrà sei docenti a disposizione, due per ogni plesso: gli 
insegnanti saranno impegnati prioritariamente, come da normativa, in supplenze e, 
successivamente, in attività di recupero e potenziamento. Per quanto riguarda l’infanzia, l’organico 
potrà essere utilizzato solo per le supplenze.  
I referenti dovranno ipotizzare un orario ponendo attenzione ai giorni di maggior criticità nelle loro 
scuole e le esigenze didattiche specifiche.  
Entro il 30 novembre è necessario definire gli orari, tenendo presente gli abbinamenti delle scuole: 
Collodi - Rodari, 
De Amicis - Magnani,   
Ongaro - Lodesana,  
La Don Milani sarà abbinata sia alla De Amicis che alla Ongaro.  
Seguono diversi interventi, le referenti si accorderanno tenendo presente le necessità di ogni plesso. 
Il piano potrà essere rivisto in itinere, ed eventualmente adattato in caso di necessità dettate da forza 
maggiore (vedi supplenze). 
La docente Morelli chiede se l’organico possa essere utilizzato per la mensa, il Dirigente suggerisce 
di retribuire le eventuali ore di supplenza in mensa con ore eccedenti.  
Per quanto riguarda le supplenze, tutto deve, come sempre, essere comunicato alla segreteria. 
Il collegio delibera all’unanimità (Delibera n°9) di impiegare i docenti dell’O.P. come da 
proposta di cui sopra. 
 
9. Commissioni 
Il Dirigente propone per le commissioni alcune candidature da confermare liberamente dai docenti 
menzionati entro venerdì 27 novembre, altri docenti potranno proporsi attraverso un’e-mail 
all’insegnante Gurnari: 
PTOF, coordinamento Vastola, Gottofredi, Zoppi  
RAV-PIANO DI MIGLIORAMENTO, coordinamento Tricò, Lorenzo, Meccariello 
BANDI, coordinamento Marchignoli,  Rossi, Meneghelli 
COLLODI 50’, Morelli e un insegnante 
INTITOLAZIONE M.MAGNANI, Frignani e insegnante 
VERTICALIZZAZIONE, coordinamento Dello Ioio, referenti di plesso, Meneghelli 
ANALISI PROVE INVALSI, D’Antonio 
LABORATORI, coordinamento Ventura, Ponzi, Dotti, Guzzo, Meccariello, Versace, Poggi. 
INGLESE MECCARIELLO 
Si chiarisce che chi ha già lavorato per il PTOF sarà incentivato, ad esempio i referenti dei plessi 
che hanno o lavoreranno in più commissioni.  



Il collegio delibera all’unanimità di costituire le commissioni come da candidature che 
perverranno alla docente Gurnari (Delibera n°9) 
 
10. Raccolta di denaro nella scuola a fini umanitari (iniziative da inserire nel calendario degli 
appuntamenti natalizi del Comune di Fidenza) 
Si comunica che le scuole che hanno intenzione di fare beneficenza, dovranno informare la 
segreteria entro venerdì, che a sua volta darà  comunicazione al Comune per l’inserimento nella 
locandina delle manifestazioni natalizie. Tre scuole dell’infanzia e tre primarie sono interessate. 
Il collegio delibera all’unanimità l’adesione a iniziative di solidarietà a fini umanitari (Delibera 
n°10) 
 
11. Sportello di consulenza psicopedagogica per docenti e genitori  
Gurnari riferisce che una psicologa si è offerta gratuitamente per uno sportello di consulenza per 
genitori e insegnanti per tre ore al mese da gennaio sino a giugno( 18 ore). Dopo l’approvazione 
dell’attività si procederà a redigere un calendario. La psicologa è la dott.ssa Francesca Berti. 
Il collegio delibera all’unanimità (Delibera n°11) 
 
12. Varie ed eventuali 
- Marchignoli informa su “Generazioni connesse”: il 04 dicembre ore 19 /20.30 primo incontro per 
insegnanti e genitori. Le classi V B e V D sono per ora quelle interessate alle varie attività proposte 
dagli esperti designati dal MIUR. 
- Si ricorda di spegnere i PC quando si esce dall’aula. 
- Tricò informa che le e-mail saranno ridotte: non saranno più inviate  le comunicazioni relative a 
uscite e viaggi che si possono  vedere sui siti, saranno inviate quelle relative agli spettacoli della 
provincia di Parma e del MIUR, sarà inoltre comunicato il link al sito dell’UST PR che raccoglie 
tutte le iniziative, le comunicazioni termineranno il 15 di gennaio, fatte salve proposte 
particolarmente significative . 
- Per quanto riguarda le attività delle associazioni sportive, termineranno a dicembre per riprendere 
a marzo; hanno aderito ai corsi di Cinzia Longhi tutte le quarte e le quinte (gennaio e febbrai;, tre 
incontri per ogni classe); per l’attività di Taiko ci saranno tre incontri per plesso da gennaio in poi; 
il prof. Chittolini verrà per l’atletica da gennaio; la Protezione civile ha confermato gli incontri da 
aprile. (la docente Tricò invierà ai referenti la tabella di tutte le iniziative). 
- Nella tabella del PTOF  non sono stati elencati tutti i progetti, sarà aggiornata in seguito. 
- Il Dirigente ringrazia la quinta D  per il decalogo della gentilezza 
 - Il Dirigente informa che quando si effettua una richiesta di toner occorre comunicare il modello 
della stampante della scuola. 
Non essendosi presentati ulteriori argomenti di discussione il  collegio termina alle ore 18.30.  
 
        La Segretaria                                                                                                         Il Dirigente 
Scolastico  
(Ins. Palma Rosa Micheli)                                                                                (Prof. Lorenza 
Pellegrini) 
 
 


